
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
22 de agosto de 2017 na sede da SPPREV: 
 
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 
transmitiu os informes gerais; 
 
- Em seguida, a assessora Ana Flávia Cunha Canabrava informou que a 
proposta da Bonificação por Resultados – BR da São Paulo Previdência 
relativa ao exercício de 2017 havia sido encaminhada à Secretaria da Fazenda; 
 
- Por fim, a Diretoria Executiva da SPPREV aprovou, por unanimidade, o 
Balancete de Junho de 2017. 
 
 


